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В статье рассматриваются вопросы определения юридической природы концессии в России в годы 

нэпа, дефиниции его понятия, отражения в законодательстве прав и обязанностей концессионеров 
и правительства России. Дана характеристика дискуссий, которые велись учеными, разрабатывав-
шими теоретические проблемы концессии, ее соотношения с другими хозяйственно-правовыми явле-
ниями, например выдачей разрешения на владение имуществом, и др.
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нодательство, соотношение, виды концессий, особенности регулирования их деятельности.
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Th e article reviews the issues of determination of the legal nature of concession in Russia in the 
years of the New Economic Policy, defi nition of its notion, refl ection of the rights and obligations of the 
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concessionaires and the Russian government in the laws. Th e author characterizes the discussions held by 
the scientists having developed the theoretical issues of a concession, the correlation of a concession with 
other economic and legal phenomena, e.g., issue of permissions to own property, etc.
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